

部会だより

《源泉研究部会 第298回 研修会》

◆平成20年度年末調整について◆

11月6日、法人会館に於きまして「第293回研修会」が開催されました。今回の研修内容は、毎年恒例の「年末調整」について。

この内容については例年各社の関心が高く、制度変更等も多いため、今年も大変多くの方々に参加されました。

弊社は人事異動が多く、担当の変更が頻繁に発生するため、今回は新任の担当者を含めて4名で参加をさせていただきました。

開会にあたっては、西條部会長のほか、中野税務署より柳澤第2統括官様からご挨拶をいただきました。

お話の中で、今年からさらに利用しやすく改善されたe-Taxのご案内もあり、今後の利用者の増加が期待されているようです。

さて、実際



今回の留意点は…!

(株)丸井グループ 新倉 智宏

の研修についてですが、今年も去年に引き続き、中野税務署の宮



柳澤第2統括官 講師の宮崎上席 西條部会長

崎上席に講義をご担当いただきました。

今年の年末調整における留意点を中心に、動画による説明も含めて約1時間半にわたって講義が行われ、参加者の方々は皆、真剣に耳を傾けて理解を深めていました。

今年の年末調整については大きな変更点はありませんが、昨年より、長期損害保険料控除が平成19年1月1日以降の新規契約から廃止となり、同時に地震保険料控除が新たに設けられて、控除が受けられるようになったなど、引き続き注意していく必要があるようです。

年に一度ではありますが、大変重要な業務ですので、間違いのない運用を心がけていきたいと考えております。

《女性部会 第120回研修会》

◆江戸東京たてもの園◆

いい日旅立ちの様相で、中野税務署の前から副署長はじめ署の方々に見送られて定時に出発しました。早稲田通りから五日市街道を順調に走り、思ったより早目に小金井公園に到着しました。

2時間弱の時間帯をフルに生かして、三三五五仲良し同志、支部同志、お連れと古民家を見て歩きました。家々の前でボランティアの方が説明をしてくれました。時間の都合で全部をゆっくりとは見られませんが、三井財閥の最後のお屋敷、農家、著名人の住居、そして昔なつかしい町屋の並び等々、すがすがしい秋の空の下、ドンダ



高橋是清邸の建物を背景に…

(有)グレイス 桜井 典子

りを拾いながら楽しく散策しました。お腹の空いた頃バスにゆられて、すぐ近くに有る小平市内のいろいろの里で、まずお庭とお茶室で干菓子とお抹茶をいただき、それぞれにいろいろの有るテーブルを囲み、三輪部会長のご挨拶、そして乾杯の後、秋らしい昼食と汽笛の音と共に蒸気機関車にデザートを運んでもらい、ゆっくりとした時間を過ごしました。

帰りの車中で、改めてたずねてみたいと話しながら家路につきました。



いろいろの里

挨拶する三輪部会長